

Cuba : le pape prie pour les victimes de l'incendie et pour les secouristes



Vatican, 10 août (RHC) Le pape François « prie le Seigneur » pour le peuple cubain et pour les victimes de l'incendie qui s'est déclaré le 5 août dernier dans un dépôt pétrolier situé à 100 kilomètres à l'est de La Havane, la capitale cubaine.

Alors que le gigantesque incendie d'un dépôt pétrolier frappé par la foudre vendredi 5 août n'est pas encore maîtrisé, le pape François a adressé un télégramme, signé par le Cardinal secrétaire d'Etat Pietro Parolin, au président de la Conférence épiscopale cubaine, Mgr Emilio Aranguren Echeverría, évêque de Holguín.

« Le Saint-Père suit de près les nouvelles du malheureux accident qui a provoqué un incendie et plusieurs explosions sur la base du superpétrolier de Matanzas, faisant au moins un mort et de nombreux

blessés et disparus », écrit le cardinal Parolin.

Il « assure également le peuple cubain et toutes les familles des personnes touchées de sa proximité spirituelle et prie le Seigneur de leur donner la force en ce moment de douleur et de soutenir les opérations de lutte contre l'incendie et de recherche ». Il leur accorde « la réconfortante bénédiction apostolique comme gage d'espérance dans le Christ ressuscité ».

Au moins une personne a été tuée, 121 blessées et 16 encore portées disparues, selon un dernier bilan rapporté par l'AFP. Les 16 personnes disparues sont des pompiers qui se trouvaient en première ligne lorsqu'une seconde explosion a eu lieu.

Cinq blessés sont dans un état critique. Parmi les blessés, figure le ministre de l'énergie, Livan Arronte.

Trois des huit réservoirs de la centrale, d'une capacité de 50 000 mètres cubes chacun, ont jusqu'à présent été touchés par l'incendie, et environ 1 900 personnes ont été évacuées de la zone sinistrée située dans la banlieue de Mantanzas, ville de 140.000 habitants, indique ce jour Vatican News en italien.

Tandis que le risque de propagation de l'incendie reste élevé, le président cubain Miguel Diaz-Canel a exprimé sa gratitude pour l'offre d'aide reçue des États-Unis, de la Russie et des pays voisins : Mexique, Venezuela, Nicaragua, Argentine et Chili ont déjà apporté une aide matérielle. (Source Vatican News)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296136-cuba-le-pape-prie-pour-les-victimes-de-lincendie-et-pour-les-secouristes>



Radio Habana Cuba